

Patota golpeó a un joven y lo dejó en terapia intensiva: un aprehendido



Un hombre de 25 años identificado como Lautaro Crespo fue detenido por la policía, acusado de integrar un grupo que golpeó salvajemente a un joven y a un trabajador, dejando al primero en terapia intensiva.

El hecho ocurrió cerca de las 7 de hoy cuando un joven -Juan José Lara- caminaba por avenida Hipólito Yrigoyen frente a la estación de servicios «Cía». En ese momento, cuatro sujetos que se desplazaban a bordo de un VW Gol negro bajaron del rodado y comenzaron a golpearlo. Ante ello, uno de los empleados de la estación de servicios intentó intervenir y también fue agredido.

Los patoteros se dieron a la fuga, pero horas después uno de ellos -Crespo- fue aprehendido en una vivienda de calle Germanó, al tiempo que le secuestraron un teléfono celular y el auto que estaría involucrado en el hecho.

En tanto, el joven que fue golpeado quedó internado en la UTI del hospital Schestakow con un traumatismo grave en la cabeza y su estado es reservado.